## **Pressemitteilung**

erschienen am 30. Juni 2018 in der Schwäbischen Zeitung

## Mannschaft des Seniorenzentrums gewinnt menschlichen Tischkick

Seniorenzentrum Weststadt holt erneut den Human Soccer Cup - Erlös geht an die SZ-Nothilfe

schaften, darunter Teams des Senio-renzentrums Weststadt, der Jungen Union Ravensburg und der Klöster-le-Realschule haben am vergangenen Samstag zum siebten Mal um den Alpenland Human-Soccer-Cup Martin Georgi.

stadt mitteilt, unterlag das Team Nothilfe.

Weststadt AH. Somit bleibt der Pokal erneut im Seniorenzentrum Weststadt, heißt es in der Pressemitteilung. Kommentiert und unparteiisch gepfiffen wurden die Spiele von

gekämpft.
Wie das Seniorenzentrum WestWie das Seniorenzentrum West-



Die Mannschaft des Seniorenzentrums Weststadt hat ihren Pokal verteidigt.

FOTO: ARIANE MÄSCHLE

